



Medienmitteilung

Beschlüsse der Gemeinderatssitzungen vom 11. und 25. August 2021

Verpflichtungskredit und Arbeitsvergabe Sanierung Spiel- und Pausenplatz Mollis

Der Gemeinderat genehmigt einen Verpflichtungskredit in der Höhe von CHF 90'000 für die Sanierung des Spiel- und Pausenplatzes beim Schulhaus am Bach in Mollis. Mit der Ausführung der Arbeiten wird die Firma Hauser Gärten AG, Näfels, betraut. Nebst der bereits bestehenden Rutschbahn und dem Sandkasten soll eine Kletter- und Balancieranlage sowie eine Nestschaukel montiert werden. Zudem wird bei den bestehenden Infrastrukturen der Fallschutz verbessert. Ebenso verbreitert die Gemeinde den bestehenden Vorplatz der Tagesstruktur, damit auf diesem Platz Tische aufgestellt werden können.

Übernahmevertrag Genossenschaft linth-arena sgu

Dem Übernahmevertrag mit der Genossenschaft linth-arena sgu nach Art. 915 OR wird zugestimmt. Die Gemeindeversammlung vom 11. Juni 2021 hatte dem Gemeinderat die Verhandlung und den Abschluss des Übernahmevertrags delegiert.

Grundsatzbewilligung Glarner Bündner Kantonalturnfest 2022

Der Gemeinderat erteilt die Grundsatzbewilligung zur Durchführung des Glarner Bündner Kantonalturnfests vom 24. bis 26. Juni 2022 auf dem Areal der lintharena in Näfels. Dies unter der Bedingung, dass sämtliche von der Gemeinde geforderten Auflagen durch die Organisatoren eingehalten werden.

Gemeindekanzlei, Kommunikation Mittwoch, 1. September 2021

